



Türkischer Elternbund in Hessen / Hessen Türk Veliler Birliđi

Homepage: www.teb-hessen.de Mail: teb.hessen@gmail.com; Tel.: +49 157 530 29 430

Offener Brief
An den Kultusminister Hessen
Herrn Prof. Dr. R. Alexander Lorz
Luisenplatz 10
65185 Wiesbaden

Frankfurt am Main, den 27.11.2023

Nahost-Konflikt und Auswirkungen auf das Leben in Deutschland- Raum für offene Diskussionen in hessischen Schulen

Sehr geehrter Herr Kultusminister, als Vertreter des Türkischen Elternbunds in Hessen möchten wir Ihre Aufmerksamkeit auf ein wichtiges Anliegen lenken, das uns als Eltern und Erziehungsberechtigte sehr am Herzen liegt. Der aktuelle Nahost-Konflikt hat auch Auswirkungen auf das Leben hier in Deutschland, insbesondere auf unsere Kinder und Jugendlichen, die täglich mit den Nachrichten und Diskussionen konfrontiert werden.

Wir sind der festen Überzeugung, dass es von großer Bedeutung ist, unseren Schülerinnen und Schülern einen Raum und Gelegenheit zu bieten, um über den Nahost-Konflikt zu sprechen und ihre Gedanken, Sorgen und Fragen auszudrücken. Es ist wichtig, dass sie die Möglichkeit haben, ihre Meinungen zu äußern und verschiedene Perspektiven kennenzulernen.

Demokratie und Friedenserziehung sind grundlegende Aufgaben der Schule. In diesem Zusammenhang möchten wir betonen, dass es nicht zielführend ist, solche Diskussionen durch Verbote oder Einschränkungen zu unterbinden.

Wir appellieren daher an Sie, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um sicherzustellen, dass hessische Schulen einen Raum für offene Diskussionen zum Nahost-Konflikt schaffen. Dies kann beispielsweise durch die Organisation von Informationsveranstaltungen, Workshops oder Diskussionsrunden geschehen. Es ist wichtig, dass Lehrkräfte angemessen geschult werden, um solche Gespräche zu moderieren und eine Atmosphäre des Respekts und der Toleranz zu fördern.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Engagement in dieser Angelegenheit. Gerne stehen wir Ihnen für weitere Informationen oder ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Frau Hatice Bektaş-Alpsar
Vorstandsvorsitzende